

Nach der wiederholt erfolgreichen Spendenaktion in der Vorweihnachtszeit 2024 war es den Sportfreunden Kurpfalz möglich, neben der Unterstützung für Bravin, zusätzlich ein lokales Projekt zu unterstützen.

Hierfür wurde das Kinderhospiz Sterntaler in Dudenhofen ausgewählt. Eine Einrichtung, die Kindern mit lebensverkürzenden Diagnosen und deren Familien eine Auszeit vom wahnsinnig anstrengenden Pflegealltag daheim ermöglicht und dabei dringend auf Spendengelder und private Unterstützung angewiesen ist.

Bei der Spendenübergabe gewannen wir einen sehr emotionalen Eindruck über die Arbeit, die Herausforderungen vor Ort und konnten uns im Gespräch mit der Einrichtungsleitung bei Kaffee und Keksen davon überzeugen, dass jeder gespendete Cent dorthin, goldrichtig und wichtig ist.

Durch die Spendenbereitschaft der Sportfreunde und unseres Netzwerkes war es möglich einen Spendenscheck über 3.100,04€ zu überreichen.



Auch im Jahr 2025 werden wir ein soziales Projekt aussuchen und mit Hilfe aller Schalker alles dafür tun abermals eine nennenswerte Summe für den guten Zweck zu mobilisieren.

Vielen herzlichen Dank an alle Spender!